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UM MINUTO DE 
SILÊNCIO AO SRI LAN KA
O presidente da Câmara de 
Jundiaí Faouaz Taha (PSDB) 
pediu a todos, no início da 
sessão ordinária de ontem 
(23), um minuto de silêncio 
em solidariedade aos aten
tados ocorridos no Sri Lan- 
ka, que deixaram mais de 
300 mortos e 500 feridos, no 
domingo de Páscoa. ”É preci
so olhar ao nosso redor com 
mais empatia Precisamos 
de paz, tranquilidade e mais 
amor", disse 0 presidente 
do legislativo.

HOMENAGEM 
AOS CONTADORES
Representantes da Cont (As
sociação dos Escritórios de 
Contabilidade de Jundiaí e 
Região) estiveram presentes 
na sessão da Câmara de on
tem para uma homenagem 
aos profissionais da catego
ria, destacando a importân
cia de permanecerem unidos 
e atentos. No dia 25 de abril 
é comemorado 0 Dia do Pro
fissional da Contabilidade.

CÂMARA DEBATE 
ENVELHECIMENTO
Envelhecimento é o tema do 
primeiro evento, no dia 26 de 
abril, às ígh, no plenário da Câ
mara. A mesa será composta 
por quatro especialistas, entre 
eles Douglas Tufano, profes
sor de História da Arte do Cel- 
mi; Afonso Machado, profes
sor livre docente em Psicolo
gia do Esporte, Orlinda Silva, 
gerente do Celmi e gestora do 
Celeti e Teresa Nering Borçari, 
presidente do Conselho Muni
cipal de Defesa dos Direitos 
da Pessoa Idosa

Câmara aprova doação de 
áreas públicas para regularização
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Após vo tação na sessão 
ord inária  de on tem  (23), na 
Câm ara M unicipal, em  Jun 
diaí, foram  aprovados os pro
jetos de lei que au to rizam  a 
doação de áreas púb licas à 
F u n d açã o  M u n ic ip a l de 
Ação Social, a Fumas. Com a 
regularização fundiária, cujo 
processo que ocorre em vá
rias etapas, a Prefeitura pode
rá  conceder 0 títu lo  de p ro 
priedade das áreas já ocupa
das aos moradores.

Solange M arques, su p e
rin tenden te  da Fumas, expli
cou  ao JJ R egional que as 
áreas públicas doadas já esta
vam  ocupadas e agora serão 
in tegradas a ou tros espaços 
para 0 processo de regu lari
zação e urbanização. No Jar
dim  Tarum ã é um  pequeno 
núcleo, com 11 famílias. No 
Jardim  Novo H orizon te , a 
área da P refe itu ra tem  121 
m il m etros quadrados. São 
cerca de 3.500 fam ílias e o 
núcleo de subm oradia abar
ca ou tras áreas ocupadas. Já 
no Jardim Fepasa são 375 fa
m í l i a s  n o  p r o je t o  de 
reurbanização.

A su p e rin te n d e n te  lem 
brou  a inda que os núcleos

n io  da Silva (PR), m orador 
no Jardim  Novo H orizonte 
há 17 anos, co m em orou  a 
aprovação. "Há m oradores 
que estão lá há m ais de 40 
anos. A regularização é um a 
im p o rtan te  conquista , pois 
com  o tíl tu lo  de posse, que 
vem  num  ó tim o m om ento , 
os m oradores terão m aior au 
tonom ia e segurança com  os 
imóveis", afirm ou, lem bran
do o andam ento  do processo 
ju n to  aos cadastrados. "Está 
em fase bem adiantada, pois 
já tivem os várias reuniões", 
concluiu  o vereador do PR.

O utro projeto de lei apro
vado, de autoria  do vereador 
W agner Ligabó (PPS), in s ti
tui a cam panha “Paciente Ci
dadão”, para consc ien tizar 
usuários dos serviços da rede 
pública de saúde a não falta
rem  nas consu ltas  agenda
das e, caso seja necessário, co
m un iq u em  com  0 m áxim o 
de an teced ên c ia  para  que, 
em caso de im possibilidade 
do com parecim ento , outros 
pac ien tes possam  tam bém  
ter a oportunidade de a tend i
m en to . E p r in c ip a lm e n te  
um  incentivo para que o ser
viço funcione com  m ais efi
cácia e organização. "Foram 
197 m il consu ltas perdidas 
em 2018", disse 0 vereador.

Segundo a Fumas, as ireas em três bairros já são ocupadas e estão sendo regularizadas e urbanizadas

resu ltam  de ocupações exis
ten tes há décadas. São espa
ços já urbanizados, em bora 
os m oradores a inda  não  t i 
vessem  0 títu lo  da p ro p rie 

dade, 0 que agora será possí
vel para as fam ílias cadastra
das. Os três p ro je tos de lei 
da P refe itu ra tiveram  pare
ceres favoráveis das com is

sões da Câm ara (Justiça e Re
dação, F inanças e O rçam en
to  e P o lític a s  U rb a n a s  e 
M eio A m biente).

O vereador Romildo Anto-
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